



# “Impresentables”, las propuestas del *Prian*, señala Álvarez Máynez

## “Sólo les importan fuero y hueso”

### DE LA REDACCIÓN

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, sostuvo ayer que las postulaciones del PRI y del PAN “los exhiben de cuerpo entero: ni un joven, ni un ciudadano, nada de la sociedad civil; ellos son la vieja política”. Además, los definió como “impresentables” a los que “sólo les importa su fuero y su hueso”.

Tras la difusión de las listas de candidaturas de dichos partidos, el emecista expresó: “Son unos delincuentazos”.

Aseguró que a esas dos fuerzas políticas “no les importa la candidatura a la Presidencia, por eso la regalaron”. Aseveró, además, que panistas y priistas “están conscientes de que van a perder, porque 80 por ciento de las mexicanas y los mexicanos los odian”.

Asimismo, sostuvo: “saben que

necesitan fuero porque han robado, porque han mentido, porque han engañado. Sólo les importa su fuero y su hueso. Por eso va *Alito* (el priista Alejandro Moreno) de *pluri*, por eso va (el panista) Marko Cortés de *pluri*.”

“Lo único a lo que se van a dedicar en los próximos días, en los próximas semanas y en los próximos meses, es a atacar, ensuciar, porque ellos ya aseguraron lo que les importa, porque ellos ven la política como un reparto del botín, como lo mostraron en Coahuila con ese pliego petitorio de Marko Cortés.”

En su cuenta de la red social X, Álvarez Máynez afirmó que Moreno es uno de los cinco legisladores “más faltistas” en la Cámara de Diputados y sólo presentó tres iniciativas en la Legislatura. En cambio, dijo que en su caso fue uno de los que más asistieron al acudir a 99 por ciento de las sesiones, en las que planteó 180 iniciativas.